



Apartamento en venta en Torrevieja, Torrevieja

146.900 €

Referencia: MS38843 Dormitorios: 2 Baños: 1 Construido: 64m²





Costa Blanca South, Torrevieja

Este apartamento de dos habitaciones con terraza, situado en pleno centro de Torrevieja, se presenta como un hogar ideal para quienes desean vivir el día a día de la ciudad con la máxima comodidad. Al encontrarse en el corazón urbano, permite disfrutar de un estilo de vida práctico, dinámico y muy funcional, con todo lo necesario a pocos minutos caminando. Nada más cruzar la puerta, la sensación es la de entrar en una vivienda acogedora, lista para vivirla desde el primer momento, gracias a que se vende completamente amueblada. Esto facilita enormemente la llegada de los nuevos propietarios, que solo tendrán que traer sus efectos personales para empezar a disfrutar de su nueva casa. La distribución del apartamento invita a una vida cómoda y organizada, con espacios pensados para compartir momentos en familia, recibir visitas y también para encontrar rincones de calma al final del día. El salón se percibe como el eje principal de la vivienda, un espacio donde convergen las actividades cotidianas: relajarse en el sofá, ver una película, charlar, leer o simplemente desconectar. Desde aquí se accede a la terraza, uno de los grandes atractivos del apartamento, que actúa como una extensión natural del área de estar y multiplica las posibilidades de uso, especialmente en un lugar con tantas horas de luz y temperaturas agradables durante buena parte del año. La terraza se convierte en un verdadero refugio al aire libre dentro del entorno urbano, un rincón perfecto para disfrutar de desayunos tranquilos, cenas al fresco o momentos de lectura con la brisa marina de fondo. Es el lugar ideal para crear un pequeño oasis personal, con plantas, iluminación cálida y algún mueble exterior que invite a pasar tiempo fuera. Tanto en las suaves mañanas de invierno como en las tardes largas de verano, esta terraza se convierte en el escenario perfecto para disfrutar del clima mediterráneo sin salir de casa. Para quienes valoran disponer de un espacio exterior privado en pleno centro, este detalle aporta un plus difícil de encontrar. El hecho de que el apartamento se venda amueblado añade una gran comodidad, especialmente para quienes buscan una vivienda lista para entrar a vivir o una propiedad para destinarla al alquiler. Los muebles permiten visualizar con facilidad cómo se vive el espacio, cómo se distribuyen las distintas zonas y cómo se integran en el día a día. Esta ventaja evita la necesidad de invertir tiempo y recursos en decorar desde cero, reduciendo al mínimo el periodo de adaptación. Para un comprador inversor, supone también una oportunidad de poner la vivienda en funcionamiento de inmediato, ya sea como alquiler de larga temporada o como alojamiento vacacional, aprovechando la gran demanda que tiene Torrevieja durante todo el año. Las dos habitaciones aportan versatilidad al apartamento, permitiendo adaptarlo a diferentes estilos de vida y necesidades. Una familia puede disponer de dormitorio principal y dormitorio infantil; una pareja puede habilitar una de las habitaciones como espacio para invitados o como despacho; alguien que trabaje desde casa puede combinar descanso y productividad sin renunciar a la comodidad. Esta flexibilidad hace que la vivienda sea atractiva para perfiles muy distintos: parejas jóvenes, familias pequeñas, personas que buscan una segunda residencia cercana al mar o incluso quienes desean reducir tamaño sin renunciar a tener una estancia extra para diferentes usos. El baño, cómodo y funcional, se integra en la vivienda como una pieza esencial del día a día, pensado para ofrecer confort y practicidad. El hecho de tener un baño bien distribuido y cómodo de usar es clave para la vida cotidiana, especialmente en una vivienda en la que pueden convivir varias personas. Una buena organización del espacio, con zonas diferenciadas para la ducha y el resto de elementos, contribuye a una rutina fluida por las mañanas y las noches.



Características:

Has Main Electric
Air Conditioning: Yes
Near Commercial Center
Near Childrens Parks

furnished
Near Trees
Double Bedrooms: 2
Useable Build Space: 62 Msq.

Near bus route
Near Schools
Elevator/Lift